Gutes von den Orang-Utans

Mit einem aktuellen Kalender für 2025 kann man den **LEIPZIGER VEREIN** wieder unterstützen

LEIPZIG. Es gibt Neuigkeiten vom Verein "Orang-Utans in Not": Vereinsvorsitzende Dr. Julia Cissewski konnte berichten, dass eine Regenwaldaufforstung mit 45000 Bäumen in der Provinz Zentralkalimantan im indonesischen Teil Borneos erfolgreich abgeschlossen werden konnte. Und obendrein kann man den Verein nun mit dem Kauf vom neuen Wandkalender unterstützen.

Das Aufforstungsprojekt in Borneo ist enorm wichtig: So entsteht im Lamandau River Wildlife Reserve ein natürlicher Lebensraum für die Orang-Utans – auch durch die gezielte Anpflanzung einheimischer Obstbäume, um die Quantität und Vielfalt der Futterbäume für Orang-Utans und andere Wildtiere zu erhöhen. Umgesetzt wird das Vorhaben von der Orangutan Foundation UK – mit Unterstützung aus Leipzig. Damit nicht genug: Der Leipziger Verein "Orang-Utans in Not"

hat in diesem Jahr über 100 Umweltbildungsveranstaltungen in Kindergärten und Schulen finanziert, die von der indonesischen Partnerorganisation Yayorin durchgeführt wurden. "Außerdem haben wir unseren dortigen Bibliotheksbus für die Umweltbildung generalüberholt und er erstrahlt jetzt im neuen Glanz und mit unserem Logo", freut sich Dr. Julia Cissewski.

Ach ja – den brandneuen Orang-Utan-Wandkalender 2025 mit wunderbaren Orang-Utan-Aufnahmen von Stefanie und Konrad Wohte gibt es ebenfalls. Er wurde auf hochwertigem Recylingpapier gedruckt und umfasst neben den Monatsseiten eine stärkere Seite mit acht Postkarten. Der Erlös aus dem Verkauf fließt direkt in die Projekte des gemeinnützigen Leipziger Verein.

lnfos:
www.orang-utans-in-not.org



Aktuell zu haben: Der neue Kalender 2025 vom Leipziger Verein "Orang-Utans in Not". Grafik: Verein